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Umfahrungen der S-Bahn im Bezirk Chorweiler 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die S-Bahnanbindung in Chorweiler wir immer wieder durch Ausfälle der Züge behindert. 
Wir haben aber in Chorweiler nur wenige mögliche Schienenverkehrsanbindungen, so dass 
es wichtig ist, dass die S-Bahn verlässlich den Bezirk Chorweiler bedient. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele  fahrplanmäßige S-Bahnen haben 2021 nicht den Bezirk Chorweiler ange-
fahren? 

2. Welche Gründe lagen für den Ausfall vor? 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
CDU – Fraktion   Bündnis 90/Die Grünen 
Norbert Schott      Wolfgang Kleinjans                       
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender   
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